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Réunion du GIPE 
COMPTE-RENDU 

Lundi 23 janvier 2023 
 

 

M. Thibault s’est excusé de ne pouvoir être présent. 

 

Etaient présents : 

Astrid MATCSHEK, Sadiha KHALFA, Emilie PLESSIS, Claire BEAUCHAMP, Débora REBY, Laetitia 

ROTH, Valérie VALTON-IAXX, Aurélie AUGUSTE-SAGET, Johanna COGNEE, Mélanie GALOPIN, 

Alexia MOSKURA. 

 

 

Ordre du jour  

1) Vœux de la présidente 

2) Approbation du CR du 14/11/2022 

3) Retour sur les conseils de classe du 1er trimestre 

4) Café-parents 

5) CVC : mise en place petit déjeuner 

6) Retour de la vente chocolatine 

7) Klub extraordinaire pour les 4èmes  

8) Festival des enfants 

9) Bal des 3èmes  

10) Différentes commissions 

11) Prochaine réunion 

 

 

 

1) Vœux de la présidente du GIPE 

La présidente présente ses vœux à l’assemblée en cette nouvelle année. Elle indique également qu’il 

faudra anticiper son remplacement pour l’année prochaine afin de poursuivre les actions du GIPE. 

 

 

2) Approbation du CR du 14/11/2022 

 



L’approbation est faite. 11 personnes présentes. Il est rappelé qu’ils ne sont pas envoyés par mail 

mais doivent être consultés sur le site du GIPE. 

http://gipe-villemandeur.e-monsite.com  

 

3) Retour sur les conseils de classe du 1er trimestre 

La présidente remercie les parents qui ont participé aux conseils de classe du 1er trimestre. Il est 

rappelé qu’il n’y a aucun parent adhérent  pour la classe de 5A,  par  conséquence le GIPE a pris la 

décision de n’envoyer aucun parent. 

Les parents d’élèves assistant aux conseils de classe pour la première fois avec le Principal ont 

constaté une bienveillance envers les élèves avec des phrases positives. Les délégués et les parents 

d’élèves ont été inclus dans les discussions et ont trouvé ces conseils très agréables. La Présidente 

demande à ce que ce soit noté sur le compte rendu. 

Le nouveau format des CR pour les conseils de classe est approuvé après ce test pratique. 

Rappel : lors qu’il y a des binômes parents sur les conseils de classe, il est impératif que les 2 parents 

valident les informations transmises avant l’envoi au GIPE. Idem sur l’absence d’un des 2 parents 

initialement prévus, en cas d’absence, la bienséance fait qu’il faut prévenir l’autre parent. 

Pour le questionnaire qui était à remplir en amont, chronophage pour le bénéfice attendu. Désormais, 

l’information sera transmise via Pronote qu’il est demandé à la famille de transmettre un mail au GIPE 

directement. 

Le GIPE rappelle qu’il est nécessaire avant de faire appel à lui de prendre contact avec le collège 

/professeurs en 1er lieu puis s’il y a lieu de faire une demande d’intervention au GIPE. 

4) Café-parents 

Le café-parents qui était prévu le 20/01/2023 a été dans un 1er temps déplacé puis annulé du fait du 

désistement de son intervenant. 

D’autres pistes d’intervenants sont en cours d’étude. 

 

5) Petit déjeuner des 5èmes  

L’action « Petit-déjeuner 5ème » est prévue le 08/02/2023. 

Des devis ont été faits, car contrairement aux années précédentes il n’y a plus de don. 

Les achats sont prévus auprès d’Intermarché, la boulangerie de la marbrerie, la Halle2010  (il est 

rappelé qu’il ne peut être distribué que des portions individuelles). Les denrées pourront être 

déposées au collège la veille. Un mail va être fait par le GIPE auprès du collège pour avoir un créneau 

horaire de dépôt des courses. 

Un mail va également être fait aux parents des élèves de 5ème pour leur présence et disponibilité. 

Actuellement 9 parents présents pour environ 150 élèves. 

 

http://gipe-villemandeur.e-monsite.com/


6) Retour vente chocolatines 
Les chocolatines ont été achetées chez Leclerc.  

Les 2 dernières ventes : 300 + 350 chocolatines vendues. 

Prochaine vente : 08/02/2023 

Un appel par mail sera envoyé pour trouver des parents bénévoles. 

 

 

7) Klub extraordinaire pour les 4èmes 

 Le projet est compliqué à mettre en place, car il nécessite un poids lourd pour amener le module. 

Une étude le 31/01/2023 est prévue au collège pour voir les possibilités logistiques au sein de 

l’établissement. 

 

8) Festival des enfants 
Une réunion de préparation est prévue par la mairie.  Le GIPE proposera le jeu « Loup Garou ». 

Lors de la prochaine réunion du Gipe nous en saurons plus.  

 

10)  Bal des 3èmes 

Prévu le 30/06/2023 de 20h30 à 23h30 

Ce sera à la salle de Lisledon, gratuite  1 fois dans l’année pour les associations. 

Musique : la question concernant le montant de la  SACEM a été abordée,  le prix de la SACEM est 

réduit si on fait la déclaration avant, par contre selon l’entrée si elle est gratuite ou payante le prix 

change, la question est donc : « est ce qu’on fait entrée gratuite ou payante ? ». Les personnes 

présentes ne sont pas contre le fait de le faire payant, la présidente prendra la décision dans les 

prochains jours. 

M. Thibault prévoit d’affecter du personnel pour le jour J dans un esprit de collaboration, il est 

convenu de faire une réunion de préparation avec lui. 

Pour la photo, c’est en cours de réflexion pour savoir si l’on fait une photo le jour J ou pas. 

 

11) Différentes commissions 
 Le GIPE a été présent sur toutes les commissions et conseils excepté une. La présidente  remercie les 

membres du CA qui se sont déplacés. 
Il est rappelé que les membre du CA doivent prévenir le GIPE et le suppléant quand il a un 

empêchement, un tableau existe avec les coordonnées dessus à cet effet. 

 

12)  Prochaine réunion 

La prochaine réunion du GIPE se tiendra le 06/03/2023   

 (à confirmer en fonction des dates de conseil de classe) 


